

DEPORTES | Mountain Bike

Ismael Aguilera cierra una exitosa temporada y pone el punto de mira en los campeonatos nacionales

El biker prieguense, del Dental Luque Team, ha dado un importante salto de nivel esta campaña, con un importante número de victorias a nivel provincial y autonómico

Antonio J. Sobrados Pareja

Lunes 28 de noviembre de 2022 - 19:14



Con una treintena de carreras en las piernas, el biker prieguense Ismael Aguilera, del Dental Luque Team ha puesto el punto y final a una exitosa temporada en la que ha conquistado el cetro andaluz y ha conseguido un buen puñado de victorias a nivel provincial, siendo la última la lograda en casa, redondeando un año competitivo excelente.

Aguilera ha dado un salto de calidad increíble, subiendo esta temporada el nivel, lo que le hace ganar mucha confianza de cara

a próximas temporadas.

Como principal objetivo Ismael Aguilera se propuso en el primer tramo de la temporada luchar por la Copa Andaluza XCO, compitiendo en carreras por toda la geografía andaluza. Un objetivo que alcanzaría sumando además el Campeonato de Andalucía en la localidad almeriense de Dalías.

Ya en el mes de julio el prieguense compitió en el Campeonato de España de la misma modalidad, disputado en Candeleda (Ávila), logrando el trigésimo octavo puesto de la clasificación.

Pese a que en el periodo estival las carreras se paralizaron, Ismael Aguilera lo dedicó a entrenar en altura, con varias concentraciones en Sierra Nevada, con las miras puestas en las carreras que se disputarían a lo largo del otoño.

Tras el parón veraniego, el biker prieguense se dedicó por completo a la modalidad maratón, disputando el Campeonato de España XCM, o pruebas por etapas como la Catalunya Bike Race donde fue décimo cuarto.

Además corrió la Vuelta BTT de Villanueva de Córdoba, con un segundo puesto de la general y también el subcampeonato andaluz de la categoría élite.

Algunas de sus victorias en esta temporada han sido el XCO de Aguilar de la frontera (Córdoba), el XCO Rute (Córdoba), el XCO Benamejí (Córdoba), la Media Maratón de Archidona (Málaga), el Campeonato de Andalucía XCO en Dalías (Almería), la Media Maratón de Castro del Río (Córdoba); y la que puso el broche de oro a la temporada, la Media Maratón de la Subbética de Priego de Córdoba, donde Ismael Aguilera fue profeta en su tierra.

Una vez finalizado el presente curso, Ismael Aguilera se fija como principales objetivos el Open de España XCM y el Campeonato de España de la misma modalidad, así como los campeonatos autonómicos de las distintas modalidades y carreras por etapas de nivel internacional por toda la geografía nacional.

Un año que el prieguense afrontará con mucha ilusión, gracias al salto de nivel experimentado en esta ya cerrada temporada, que han hecho que Aguilera se encuentre muy motivado y con ganas de dar lo máximo en los próximos años. Ganas, Ilusión y piernas no le faltan.